

# 長万部の

# 教育 コーナー



## 今、学校では

自分の花を咲かせよう

いずみ保育所

年長さん六人が今挑戦しているのは、お花作りです。

京都の本願寺に飾られると伝えると「どんな花にしようかな」とワクワク張り切っています。すきな色のビーズで芯を作り、すきな模様の色紙を切って花びらを重ねていき、できあがった花はどれひとつ同じものは無く、ひとりひとりの想いが詰まっています。そして六輪合わせると調和のとれた花束に……。子どもたちもそれぞれの良さが光る六人



お花が完成！

の素敵な仲間になってほしいと願います。

## 地域とともに

静狩小学校

地域行事への参加を通して地域への愛着を深めることをねらいに、七月九日（土）、十日（日）の二日間、静狩稲荷神社例大祭に全校児童九名が元氣いっぱいに参加しました。

一日目の昼の部では、六年生の指揮者を筆頭に結成した鼓笛隊が、電子鍵盤や鍵盤ハーモニカで「静狩小学校校歌」「水戸黄門」「ミッキーマウスマーチ」の三曲を繰り返し演奏し、町内をパレードしました。（三名の一年生は、

およそ一か月の猛特訓の末、校歌を鍵盤ハーモニカで歩きながら演奏できるまでになりました。）夜の部では、運動会で披露した「ヨサコイソラン」を踊りました。二日目は、朝から昼にかけて、幼児や中高生も加え、子ども神輿をひいて町内を練り歩きました。この二日間、地域の皆様から愛される子どもたちの頑張りによって、地域のお祭りに花を添えることができました。そして、子どもたち自身、地域のお祭りを楽しむとともに、

## 大きく成長を、中体連大会を通じて

長万部中学校

夏本番を間近に控えたこの時期に、毎年恒例の中体連大会が今年も行われました。長万部中学校からは、陸上、野球、サッカー、卓球、バスケットボール、柔道、剣道の七競技に出場し、どの競技においても熱戦が繰り広げられました。長万部町でも、ファミリースポーツセンターを会場に、バスケットボール大会が開催されました。長万部中学校の選手たちは、それぞれが目標の実現に向け、持てる力

を十二分に発揮し、活躍していました。中体連の大会はその後、管内大会、全道大会、そして全国大会へとつながる大きな大会です。長万部中学校からも全道大会出場を賭けた管内大会に出場した選手もいます。また、先月末には吹奏楽コンクールも行われました。残念ながら目標とする全道大会出場を果たせずに、悔しい思いをした生徒たちもいます。中体連大会やコンクールで得たこと、経験したこと



を財産とし、悔しい思いをバネにして、次の大会で、次のステージで目標を実現すること、大きく成長することを願っています。



地域の一員であることを自覚して行動し、ねらいをしっかりと達成することができました。

# 写真で見る 学校の様子

長万部高等学校

長万部小学校



日本史の授業で「茶」について学びました 5月25日



練習の成果を発揮！～プラスバンド部発表会 7月2日



宿泊研修で約30kmのサイクリング、笑顔で走行!! 6月14日



納豆で文字が書けるの?～理科大理科実験教室 7月6日



遠足で雨の中でもルスツリポートを堪能しました!! 6月17日



まんぺくんと一緒に交通安全～交通安全旗の波作戦参加 7月13日

六月三十日、七月一日、長万部小学校、静狩小学校の六年生合同で、札幌、小樽方面に修学旅行に行ってきました。出発式を終え、バスに乗り込みました。高速道路で札幌に向かいました。最初に訪れたのは、札幌市青少年科学館です。ここでは、科学や物理の法則を体験するコーナーがあり、グループごとに見学をしました。次に訪れた円山動物園では、広い敷地にたくさん動物が展示されています。また、暑かったので、ジュースやアイスを買った子どもがたくさんいます。家族へのお土産をキラキラした笑顔で選んでいる姿が印象的でした。一日目の最後は大倉山です。リフトに乗り、ジャンプ台の上の展望台に上がると札幌の街が一望でき、札幌ドームなど知っていた施設を見つけていました。また、ふもとにスポーツミュージアムでは、ウインタースポーツの疑似体験ができます。友達と記録を競い合いながら、体験をしていました。ここでは、お土産を買う時間があり、時間ぎりぎりまで選んでいました。ここで、お土産をほとんど使ってしまった子もいました。いよいよ宿泊先の武蔵亭へ。入館式を終え、おいしい夕食をいただきました。その後の入浴タイムでは、貸し切りということもあり、めいっぴいはしゃいでいました。サウナに何回も入る子、露天風呂で温泉を楽しんでいる子など、様々な楽しみがあったようです。



夜十時に消灯。とはいっても、部屋の中で話をしたり、遊んだりしてなかなか寝つけません。最後に寝たことを確認したのは、二時を回ったころでしょうか。子供たちにとっては、楽しい夜になったようです。朝六時半に起床。ほとんどのグループが、ぎりぎりまで寝ていました。寝不足なはずなのに、みんなたくさん朝ご飯を食べていました。二日目の最初は小樽水族館です。海に面している長万部でもなかなか見ることができないイルカショーでは、歓声をあげていました。また、バスをアゲて見学では、サケの稚魚に餌をあげたり、生きたウニをさわったり、貴重な体験ができました。最後に、海鳴楼でオルゴール制作の体験学習を行いました。それぞれ、好きな飾りを選び、思い思いの作品に仕上げました。さすがに、帰りのバスでは、少し疲れた様子でしたが、充実した二日間を過ごせたのではないかと思います。共同作業や集団行動を通して、一回り成長できた子供たちでした。

## 修学旅行を終えて

修学旅行を終えて